



Ils ne lâchent rien. Reprenons tout !

SERVICES-PUBLICS – EMPLOI – SALAIRES

édito

L'actu de l'UL CGT OPB – Septembre/Octobre 2025

Des centaines de milliers de grévistes ont envoyé un puissant signal de combativité, les 10 et 18 septembre comme le 2 octobre, premiers actes de la tempête sociale qui se lève en France. Les travailleuses et les travailleurs font clairement entendre leur refus d'une politique au service des intérêts de la finance, de l'oligarchie capitaliste.

Si dans les années 90, les aides aux entreprises atteignaient l'équivalent de 30 milliards d'euros courants par an, ces sommes s'élèvent à plus de 270 milliards d'euros aujourd'hui. Sur dix ans, près de 3 000 milliards d'euros ont été volés par les gouvernements, de gauche comme de droite, et distribués au grand patronat.

Pire encore, le déficit d'argent public créée artificiellement par ce pillage en bande organisée est utilisé comme un "argument massue" pour imposer des dizaines de milliards de coupes brutales et drastiques dans les dépenses publiques. La lutte pour le pain, la paix et les libertés continue.

À Benta, la CGT mobilise pour les salaires et l'emploi...

À l'appel de leur syndicat CGT Benta (Saint-Genis-Laval), les salarié.es sont entrés en grève le 5 septembre, pour exiger 100€ d'augmentation générale pour toutes et tous, l'augmentation des primes liées au transport, au repas ou aux conditions de travail, mais aussi pour gagner des embauches CDI ou encore conquérir de nouveaux droits comme des heures d'information syndicale rémunérée à l'image de ce qu'il se pratique dans la Fonction publique.

Le syndicat avait exigé une réunion avec la direction afin de faire valoir les revendications des salarié.es. Comme toujours le patronat n'a répondu que par l'arrogance et le mépris. La direction a refusé de recevoir les grévistes et leurs représentants et leur a proposé une « réunion » sur le parking entre deux voitures.

Nous travaillons, nous produisons, nous décidons ! Les salarié.es, déterminé.es à obtenir la satisfaction de leurs revendications, ont décidé de reconduire la grève jusqu'au 8 septembre, dès l'annonce du refus de la direction d'ouvrir des négociations.

Les travailleurs et travailleuses de Benta, aux côtés de leur syndicat CGT, seront intransigeants quant au respect de la dignité des travailleuses et des travailleurs. La lutte ne fait que commencer...

À Djuringa : le kangourou fait les poches des salarié·es ?

Prétextant une baisse d'activité dans le secteur des colonies de vacances, la direction refuse toute éventualité d'augmentation générale des salaires.

Et pourtant, avec l'inflation et une augmentation remontant déjà à plus d'un an et demi, les salarié·es subissent de plein fouet l'érosion de leur pouvoir d'achat. Plusieurs départs n'ont pas été remplacés et les perspectives ne sont guère réjouissantes : toujours plus de charge de travail et toujours moins de postes pourvus.

Le CGT Djuringa demande à la direction de sortir de sa logique comptable de rentabilité et de redistribuer les richesses à celles et ceux qui les produisent, les travailleuses et les travailleurs. Sans réponse concrète, toutes les modalités d'action seront discutées pour arracher la satisfaction des revendications.

Section syndicale CGT Djuringa Juniors

Henry Gab' la CGT à l'offensive !

Depuis l'annonce de la fermeture de l'hôpital en 2016, les syndicats CGT Lyon Sud et Henry Gabrielle n'ont cessé de répéter leur opposition au projet de transfert de l'activité sur le site de l'hôpital du Vinatier.

Ce transfert, synonyme de concentration d'usagères et usagers du service public hospitalier, entraînerait une dégradation de la prise en charge des patientes et des patients des deux structures hospitalières.

À rebours de ces logiques de gestion, les syndicats CGT revendentiquent : le maintien et la rénovation d'Henry Gabrielle, le recrutement de personnel soignants et rééducateurs à la hauteur des besoins.

Du fric pour l'hôpital, pas pour le capital. Forte de la mobilisation du 11 octobre, la CGT entend tout faire pour amplifier la lutte.

Syndicats CGT Lyon Sud et Henry Gabrielle

Portrait militant : Anne-Sophie Reynier, élue à la CE



Ouvrière de l'industrie agroalimentaire à Lustucru Frais sur le site de Saint-Genis-Laval, je rejoins la CGT en 2016 car je partage ses valeurs de solidarité, de son soutien aux salariés et plus globalement les luttes collectives qu'elle mène pour la défense de nos droits. L'égalité femmes/hommes, l'entraide, et le respect des droits humains sont des valeurs pour lesquelles je militais déjà dans le monde associatif depuis plusieurs années.

Je suis le travail du syndicat FNAF et les actions organisées en soutien aux salariés de l'entreprise et de l'agroalimentaire. Je décide de passer le cap et je m'engage en 2018 au sein du syndicat de mon entreprise Lustucru Frais en tant qu'élue du CSE. Je suis reconduite dans un deuxième mandat en 2023. En Avril 2025, je rencontre l'Union locale d'Oullins-Pierre-Bénite et intègre la Commission exécutive de l'UL lors du congrès.



Union Locale CGT d'Oullins-Pierre-Bénite

80 Grande Rue 69600 Oullins-Pierre-Bénite – 04.78.50.34.67

Site internet : / Mail : cgt.oullins@orange.fr